
 
 
DISCURSO 
 
DESEMBARGADOR SÉRGIO ANTÔNIO DE RESENDE - 
PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DE MINAS 
GERAIS 
 
INAUGURAÇÃO DA REFORMA/RESTAURAÇÃO DO 
FÓRUM CRIMINAL DA COMARCA DE OURO PRETO 
 
13 de fevereiro de 2009 – 17 horas – Praça Reinaldo 
Alves de Brito, 13 
 
   Este histórico Fórum de Ouro Preto foi 

reformado e restaurado, com o intuito de propiciar 

condições dignas de trabalho para magistrados, servidores 

e operadores do direito.  

 

    Mas, é preciso deixar claro que o foco mais 

importante das melhorias realizadas pelo Tribunal de 

Justiça é o aprimoramento do serviço prestado ao cidadão 

da Comarca de Ouro Preto. 

 

   Tudo deve ser feito em nome da população, 

que é a razão de ser de toda instituição pública. 
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   Como se pode ver, as obras foram feitas, 

considerando a realidade especial desta cidade, que foi 

declarada Patrimônio Histórico e Cultural da Humanidade, 

exigindo uma atenção especial do Tribunal de Minas, por 

meio de sua Diretoria Executiva de Engenharia e Gestão 

Predial. 

 

   Os serviços foram realizados em seis meses 

e custaram mais de trezentos mil reais do orçamento do 

Judiciário.  

 

   Nesta gestão, conforme já foi amplamente 

divulgado, todo o esforço estará voltado para o 

aperfeiçoamento da estrutura da Primeira Instância. 

 

   No final do ano passado, foram anunciados 

investimentos de um total de duzentos e cinqüenta e sete 

milhões e meio, para a conclusão de obras em andamento 

e realização de reformas e construções em vinte e oito 

comarcas. 

 

   Serão instaladas, no total, dezessete varas 

em diversas comarcas, estando também prevista a 

instalação da nova comarca de São João do Paraíso.  
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    No total, vão ser atendidas mais de 40 

comarcas. Novas obras poderão ser iniciadas em 2010, 

dependendo das receitas disponíveis. 

 

   Têm sido promovidos Encontros 

Administrativos, reunindo magistrados e servidores de todo 

o Estado em comarcas-pólo. A ideia é conscientizar todos 

sobre a importância de reduzir despesas, levar e trocar 

experiências, para que todos, juntos, possam almejar um 

Judiciário mais eficaz. 

 

   As exigências para ampliação da estrutura 

são constantes. O cidadão está atento e tem recorrido à 

Justiça para fazer valer seus direitos. A movimentação 

processual da comarca de Ouro Preto ratifica esse fato. 

 

   As estatísticas, de janeiro a novembro de 

2008, já consolidadas pelo Tribunal de Justiça, 

demonstram que foram distribuídos mais de quatro mil e 

quinhentos processos na Justiça Comum de Ouro Preto. 

Estão em andamento cerca de dez mil processos.  

   

 

  

 3



 

  Nos Juizados Especiais, também de janeiro 

a novembro de 2008, deram entrada mais de duas mil e 

duzentas ações, estando em tramitação mais de três mil e 

duzentas ações. 

 

  Os números mostram o grande volume de 

trabalho, uma realidade de Minas e do Brasil, confirmando 

que a população, de fato, recorre ao Judiciário. 

 

  Quero desejar ao Diretor do Foro desta 

Comarca, Juiz Marcos Antônio da Silva, e à toda a equipe 

de magistrados e servidores de Ouro Preto muito 

entusiasmo para exercer a missão de promover a justiça. 

 

  Honra-nos, com sua presença, o dedicado 

Presidente do Conselho de Supervisão e Gestão dos 

Juizados Especiais de Minas Gerais, Desembargador José 

Fernandes Filho, bem como os Desembargadores 

.............................................................................................., 

homens públicos dedicados ao Poder Judiciário. 
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  Que este espaço, onde funcionam o Fórum 

Criminal e os Juizados Especiais, seja abençoado por Deus 

e reconhecido pelos cidadãos desta comarca. 

 

Muito obrigado. 
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